

OPEN CALL

„Porsche Headlights“ im Rahmen des Lichtkunstfestivals „Lichtstadt Feldkirch“ 2025

Lichtkunstprojekte zum Thema „Mobilität & Geschwindigkeit“ präsentiert von Porsche Austria

Wir suchen innovative Licht- und Medienkunstprojekte, die sich mit dem Thema „Mobilität & Geschwindigkeit“ auseinandersetzen. Die Werke sollen die Dynamik und den Wandel von Bewegung und Geschwindigkeit auf kreative Weise interpretieren und in Form von Lichtkunst zum Leben erweckt werden.

Preisgeld und Leistung:

Preisgeld für die drei besten ausgewählten Projekte i.d.H. von 3.000 Euro

Die ersten drei ausgewählten Projekte werden im Rahmen des **Lichtkunstfestivals „Lichtstadt Feldkirch“** unter dem Programmpunkt **„Porsche Headlights“** vor Ort präsentiert. Das Lichtkunstfestival findet vom **9. bis 12. Oktober 2025** in Feldkirch, Vorarlberg statt. Dadurch erhalten die Preisträger:innen die Möglichkeit, ihre Werke einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen und mit den Besucher:innen in Kontakt zu treten. Unser Ausschreibungssponsor Porsche Austria wird die Präsentation und Auszeichnung der Projekte unterstützen. Ein festgelegtes Budget für die Präsentation und technische Umsetzung ist vorhanden.

Einreichkriterien:

- Alle eingereichten Werke müssen in der Lage sein, technisch und künstlerisch den Anforderungen einer öffentlichen Präsentation zu entsprechen und outdoortauglich sein.
- Das Werk soll nicht älter als 5 Jahre sein.
- Wohnsitz in Österreich.

Bewerbung:

- Projektbeschreibung inkl. Konzept und technischen Anforderungen
- mind. 3 Fotos, Videos oder Skizzen
- eine kurze Biographie oder künstlerische Vita

Kontakt und Einreichung:

Bitte sende die vollständigen Bewerbungsunterlagen per E-Mail an Sarah Kirsch, sarah@lichtstadt.at

Einreichschluss:

30.06.2025

Wir freuen uns auf deinen kreativen Beitrag und die Möglichkeit, die drei besten Lichtkunstprojekte im Rahmen unseres Lichtkunstfestivals gemeinsam mit Porsche Austria zu präsentieren!